
Lob für die Stahlfederung meinerseits :)
Beitrag von „agroetsch“ vom 28. Oktober 2004 um 11:56

Hallo Bernd,

das ist halt alles irgendwo subjektiv.. Ich bin von einem Bora mit Sportfahrwerk und 18-Zöllern
(extrem niedriger Querschnitt, siehe Bild) auf den Stahl-Touareg umgestiegen und fand ihn
eher zu hart als zu weich. Haben mir auch Mitfahrer bestätigt.
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